

payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville.

| Localité | Coût. |
|---|---------|
| Rue Mackay, côté Ouest, entre Ste-Catherine et Dorchester | \$2,100 |
| Ave Seymour, côté Est, entre Dorchester et Tupper | 1,725 |
| Rue MacGregor, Nos. 33 et 35 | 175 |
| Total. | \$4,000 |
| Quote-part des propriétaires. | \$2,000 |
| Quote-part de la Ville. | 2,000 |
| | \$4,000 |

(M. l'échevin Giroux dissident).

4.—Sur proposition de M. l'échevin O'Connell, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$5,800, du crédit de \$22,000 affecté au pavage de la rue Sainte-Catherine, à partir de la rue Du Fort jusqu'aux limites Ouest de la Ville, et d'appliquer ledit montant à la réfection de la surface du pavage de la rue Centre, côté Sud, à partir de la rue Shearer jusqu'à la rue Laprairie, avec des blocs de scorie.

5.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$1,800, du crédit de \$22,000 affecté au pavage de la rue Sainte-Catherine, à partir de la rue DuFort jusqu'aux limites Ouest de la Ville, et d'appliquer ledit montant au réparage du pavage de la rue Sainte-Catherine, à partir de l'avenue Papineau jusqu'à l'avenue DeLorimier.

6.—Sur proposition de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$6,026 des crédits suivants:

| | |
|---|---------|
| Du crédit affecté à l'achat des pavés en pierre pour le pavage de la rue Craig, entre boulevard St-Laurent et rue St-Denis. | \$4,000 |
| Du crédit affecté à l'achat des pavés en pierre pour le pavage de la rue Craig, entre Visitation et Ave. Papineau. | 2,026 |
| Total | \$6,026 |

et d'appliquer ledit montant à la quote-part de la Ville dans la construction de trottoirs permanents dans différentes rues.

7.—Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$4,200 (quote-part de la Ville), du crédit affecté à la construction de trottoirs permanents sur les deux côtés de la rue St-Martin, à partir de la rue Notre-Dame jusqu'à la rue Saint-Jacques, savoir:

| | |
|--|---------|
| Rue St-Martin, côté Ouest, entre Notre-Dame et St-Jacques. | \$2,180 |
| Rue St-Martin, côté Est, entre Notre-Dame et St-Jacques. | 2,020 |
| | \$4,200 |

et d'appliquer ledit montant au pavage de la rue Saint-Jacques, à partir de la rue de la Montagne jusqu'à la rue Dominion.

8.—Sur proposition de M. l'échevin Leclaire, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à faire à la journée le pavage de la partie de l'avenue Hôtel-de-Ville, en face des bureaux de *La Patrie*, en blocs de scorie, à même le crédit affecté à cette fin.

9.—*Résolu:* Que l'inspecteur de la Ville soit prié de faire préparer les nouveaux plans du quartier Saint-Denis à même le crédit de \$300 affecté à cette fin et conformément à la résolution du Conseil adoptée le 14 octobre courant.

10.—Sur proposition de M. le président, il est

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport au sujet de l'expropriation de la rue Sherbrooke, à partir de l'avenue Papineau jusqu'aux limites Est de la Ville, y compris le coût de ladite expropriation et les terrains à être expropriés; et, aussi au sujet de l'expropriation de la rue Elisabeth, à partir de la rue Fullum

as amended; one-half payable by interested proprietors and one-half by the City.

| Locality | Cost. |
|--|---------|
| Mackay street, west side, between Ste. Catherine and Dorchester streets. | \$2,100 |
| Seymour ave., east side, between Dorchester and Tupper streets. | 1,725 |
| MacGregor street, Nos. 33 and 35. | 175 |
| Total. | \$4,000 |
| Proprietors' share. | \$2,000 |
| City's share. | 2,000 |
| | \$4,000 |

(Ald. Giroux dissenting).

4.—On motion of Ald. Giroux, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$5,800 be varied from appropriation of \$22,000, voted for the Ste. Catherine street paving, from Fort to the western City limits, and apply said amount to paying the cost of remodelling the Center street paving, south side, from Shearer to Laprairie street, with scoria blocks.

5.—*Resolved:* That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$1,800 from the appropriation of \$22,000 voted for the Ste. Catherine street paving, from Fort street to the western City limits, and apply said amount to repairing Ste. Catherine street paving, from Papineau to DeLorimier avenue.

6.—On motion of Ald. Lapointe, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending to vary a sum of \$6,026 from the following appropriations:

| | |
|---|---------|
| From appropriation voted for the purchase of stone pavings for the paving of St. Lawrence boulevard and St. Denis street. | 4,000 |
| From appropriation voted for the purchase of stone pavings for the paving of Craig street, between Visitation street and Papineau avenue. | \$2,026 |
| Total' | \$6,026 |

and apply said amount to defray cost of the City's share in the construction of permanent sidewalks in different streets.

7.—On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$4,200 (City's share) be varied from the appropriation voted for permanent sidewalks on both sides of St. Martin street, from Notre Dame to St. James street, to wit:

| | |
|---|---------|
| St. Martin street, west side, between Notre Dame and St. James streets. | \$2,180 |
| St. Martin street, east side, between Notre Dame and St. James streets. | 2,020 |
| | \$4,200 |

and apply said amount to the paving of St. James street, from Mountain to Dominion street.

8.—On motion of Ald. Leclaire, it was

Resolved: That the City surveyor be authorized to have done by day labor, the paving of the portion of City Hall avenue, opposite the offices of *La Patrie*, with scoria blocks, from the appropriation voted for said purpose.

9.—*Resolved:* That the City surveyor be instructed to prepare the new plans of St. Denis ward, and charge same to the appropriation of \$300 voted for said purpose, and in accordance with the resolution adopted the 14th of October instant.

10.—On motion of the chairman, it was

Resolved: That the City surveyor be instructed to report anent the expropriation of Sherbrooke street, from Papineau avenue to the eastern City limits, including the cost of said expropriation and the lands to be expropriated; and, moreover, anent the expropriation of Elizabeth